



21 de junio de 2023

Querido/a Miembro de la Sociedad Nacional de Esclerosis Múltiple:

La Sociedad Nacional de Esclerosis Múltiple (SNEM), en colaboración con el Instituto de Desarrollo Humano en la Universidad de Kentucky, esta conduciendo una iniciativa de investigación titulada *Una examinación de dos fases de la participación en la fuerza laboral, las preocupaciones laborales y la discriminación en el lugar de trabajo entre latinas/os y afroamericanos con esclerosis múltiple.* De parte de SNEM, los investigadores de la Universidad de Kentucky lo/a invita a tomar parte en nuestra encuesta sobre las preocupaciones laborales.

Estamos examinando la información de empleo de personas con EM que son de ascendencia blanca, latina/o/e, y afroamericana o negra. Si usted se identifica como miembro de uno de estos grupos raciales/étnicos y tiene EM, le damos la bienvenida a su participación en este estudio. Sus respuestas ayudaran a la SNEM a entender mas acerca de las preocupaciones laborales de las personas con EM. Utilizaremos las respuestas recogidas al planificar futuros servicios para personas con EM.

Aunque usted no puede obtener beneficio personal de participar en este estudio de investigación, algunos voluntarios experimentan satisfacción al saber que han contribuido a la investigación que posiblemente podría beneficiar a otros en el futuro. El cuestionario tardara alrededor de 30 minutos para completar. Una copia del cuestionario esta adjunta a este mensaje y esta publicado en línea, y tenemos versiones en inglés y español para su conveniencia. Por favor visite

https://uky.az1.qualtrics.com/jfe/form/SV_8iCt6f81XxbM6N0 para completar el cuestionario en línea en inglés o español. Si usted lo prefiere, la encuesta se le puede ser leído sobre el teléfono en inglés o español; por favor marque 859-257-3360.

No se conocen riesgos relacionados con la participación en este estudio. Su respuesta a la encuesta es anónima, lo que significa que no se recopilarán nombres, direcciones IP, direcciones de correo electrónico ni ninguna otra información identificable junto con las respuestas de la encuesta. No sabremos qué respuestas son suyas si decide participar. Al completar el cuestionario, da su consentimiento para participar en este estudio.

Esperamos recibir cuestionarios completos de alrededor de 3.000 personas, por lo que sus respuestas son muy importantes para nosotros. Por supuesto, usted tiene una opción sobre si o no completar el cuestionario, pero si usted participa, usted es libre de saltar cualquier pregunta(s) o dejar de responder en cualquier momento. No se le penalizará de ninguna manera por saltarse artículos o descontinuar la encuesta.

Si usted tiene preguntas sobre el estudio, por favor siéntase libre de preguntar; mi información de contacto esta abajo. Gracias de antemano por su ayuda con este importante proyecto. Para asegurarse de que se incluirán sus respuestas, por favor complete el cuestionario en un plazo de dos semanas después de haber recibido esta carta.

Atentamente,

Phillip D. Rumrill, Jr., Ph.D., CRC

Profesor de Educación de consejeros

Director de Investigación y Entrenamiento, Instituto de Desarrollo Humano

Universidad de Kentucky Teléfono: 859-257-3360

Correo electrónico: Phillip.Rumrill@uky.edu

Si tiene quejas, sugerencias o preguntas sobre sus derechos como voluntario de investigación, comuníquese con el personal de la Oficina de Integridad de Investigación de la Universidad de Kentucky al 859-257-9428 o al número gratuito 1-866-400-9428.